



## Circular

### **Circular Informativa de la Rectoría sobre suspensión de clases y de labores académico-administrativas en Popayán**

**Asunto: Suspensión de clases y de labores académico administrativas el día 4 de septiembre del 2024 en la ciudad de Popayán**

Popayán, 4 de septiembre de 2024

Apreciada comunidad universitaria de Popayán y demás interesados,

En consideración a la compleja situación de movilidad que actualmente enfrenta la ciudad de Popayán, resultado de las protestas que están llevando a cabo los transportadores, hemos tomado la decisión de suspender de manera presencial las labores administrativas y la atención al público, así como todos los procesos académicos, incluidas las clases programadas para el día de hoy. Así pues, las y los trabajadores que por el tipo de labores asignadas pueden adelantar su quehacer de manera remota, continuarán con el desarrollo de las mismas desde sus casas.

Aunque entendemos que estas circunstancias pueden generar inconvenientes, es fundamental priorizar la seguridad y el bienestar de todos nuestros estudiantes, profesores y personal administrativo. La situación de hoy nos recuerda que debemos actuar con responsabilidad y solidaridad ante cualquier eventualidad que afecte a nuestra comunidad.

Así mismo, es relevante mencionar que esta medida no aplica a la Facultad de Ciencias de la Salud, toda vez que las prácticas clínicas y los compromisos inherentes a esta área son esenciales y no pueden ser interrumpidos. Por lo tanto, el personal docente y los estudiantes de esta facultad, vinculados a prácticas, continuarán con sus actividades. De igual manera, el personal de seguridad y aquellos colaboradores que, por necesidades del servicio, deban laborar durante esta jornada también estarán exentos de esta suspensión.

Queremos resaltar que esta decisión se toma en concordancia con nuestro firme compromiso hacia nuestra gente, que es nuestro patrimonio más valioso, esperando que pronto podamos retomar nuestras actividades normales. Les pedimos estar atentos a futuros comunicados pues este será el medio para compartir nuevos pronunciamientos en caso de que sea necesario.

Universitariamente,

*Original firmado*

FRANCISCO PINO

Rector Delegatario